

Chauffage d'appoint : toujours efficace ? | EDF



Les chauffages d'appoint peu performants

En moyenne, 61 %* de la consommation d'énergie de votre logement est dédiée au chauffage. **Bien chauffer en consommant moins** est donc vital.

Avec la venue sur le marché de systèmes de chauffage plus performants, dont les chauffages à énergie renouvelable (pompes à chaleur, chauffages bois), le chauffage d'appoint a-t-il encore sa place dans nos maisons ?

Non, un chauffage d'appoint est moins performant et révèle souvent un problème d'isolation du logement. Faites réaliser un diagnostic par un **Partenaire Solutions Habitat d'EDF** compétent en isolation ou en rénovation globale.

* Source EDF R&D (résidentiel, toutes énergies confondues)

Crédit photo : © artshotphoto - Fotolia.com

Article créé le 12/03/2015

Article mis à jour le 12/09/2016

A bientôt sur notre site,
L'équipe EDF Travaux